

REMERCIEMENTS

*Les personnes que nous aimons quittent
un jour nos yeux mais jamais notre cœur.*

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection reçus lors du décès de

Madame Elisabeth PERLER

sa famille, n'ayant pas pu répondre personnellement à chacun, vous remercie très sincèrement, vous tous, parents, amis et proches, du soutien que vous lui avez apporté par votre présence, vos fleurs, vos messages chaleureux et vos dons.

Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

Elisabeth repose maintenant auprès de son époux au cimetière d'Estavayer-le-Lac.